

La casa núm. 12 de la calle de Celaya fué asaltada por unos malhechores que se llevaron 500 pañuelos y piezas de ropa.

Falleció el día 20 de Noviembre en la ciudad de Oaxaca, el cardenal Pietro de Silvestri, nacido en Bolonia en 1830.

En Ciénavaoca se incendió el teatro y algunas casas contiguas, el día 13 del actual.

Se ha unido en matrimonio la Sra. Romana Sánchez y el Sr. D. Guillermo Veraza.

GACETILLA.

EFEMERIDES.

1820. El troy Venegas escribe á Calleja que es pensando en las condecoraciones que ha de mandar á los oficiales.

1866. Los franceses al mando de Foury son atacados á tres leguas de Salamanca.

A LA PRENSA.

Hoy hace la primera visita á todas las redacciones del Jicote, y después de saludar cordialmente á sus colegas y colegas, esperamos el cambio de cartas que nos quieran favorecer, porque de lo contrario no tenemos periódico alguno, por la única y sencilla razón de no tener con que comprarlos.

UNA GAVILLA

Como de treinta hombres permanió el martes de la semana pasada en la hacienda de Quirio (Michoacan) y después de llevarse los caballos y arneses que habia en la casa, prendieron fuego á una granja de paja que afortunadamente pudieron apagar con oportunidad.

BARBARIDAD.

El martes en la noche tuvimos la oportunidad

de presenciar la que cometi6 un nocturno con una desgraciada mujer que no cometi6 mas delito que cobrarle una peseta; y por est6 solo hecho la bofetada á todo su sabor y la despach6 con cajas destempladas mas all6 de donde se fu6 el Padre Padilla.

EL SR. D. ANTONIO GOMEZ Y PÉREZ.

de San Luis Potosí, fué atacado de una congestión cerebral que lo llevó al sepulcro dejando en favor de infelices la friolera de 2.000,000. Lo sentimos infinito y deseamos le sea la tierra leve.

SE QUEJAN

Y con justicia, los vecinos de las calles de Manzanares y la Merced por la aglomeración de fango que el ayuntamiento permite ó ordena esté por tanto tiempo perjudicando la salubridad: esperamos se ponga el remedio cuanto antes, porque de lo contrario creeremos lo que tanto se dice; que esta ilustre corporación de nada sirve.

EL RAMO DE FLÓRES.

Es el título de un semanario que según nos dicen comenzará á publicarse el día 1.º de enero, y su cuerpo de redacción lo formarán varias señoritas que son bastante conocidas de nuestra sociedad; lo deseamos una larga y próspera vida.

RINA.

En la calle del Sapo se encontraron dos antiguos conocidos, y amigablemente se mandaron al colete unos cuantos vasos de pulque, lo que motivó que entraran en discusiones, de lo que provino la cuestión, y de esta unos cuantos navajazos que dejaron á uno y otro como un Cristo; la policía no interviene en el asunto no obstante de tener á los combatientes casi en las narices.

OTRA.

El día 12 del actual, mientras dos individuos y varias mujeres disputaban, se acercó al grupo un hombre en completo estado de embriaguez, y cariñosamente le sepultó en las costillas á uno de los